Un marché avec des sacs recyclables et/ou compostables. Agissons, là où nous pouvons!

Pully, le 11 juin 2018

Madame La Présidente, cher-e-s collègues,

De plus en plus de pays d'Afrique, tels le Kenya, le Rwanda, l'Afrique du sud ont banni les sacs plastiques à usage unique.

La France a interdit ces sacs plastiques dans les marchés, les primeurs et les grandes surfaces.

En Suisse, nous sommes à la traîne et le Parlement a renoncé à exiger une interdiction, espérant que la lutte contre les sacs en plastique passerait par un accord de branche.

Certaines grandes surfaces ont fait ce pas et décidé de ne plus les distribuer gratuitement, et grâce à cela leur consommation a diminué de 80%, mais ils sont toujours autorisés.

Les petits commerces continuent à en offrir à chaque achat et il nous est difficile, pour l'instant, d'agir dessus.

Au marché, par contre, où ils sont encore fournis en quantité, nous pouvons intervenir, sur le plan communal, dans le but d'éliminer ces sacs pollueurs.

Ce postulat demande à la Municipalité d'étudier les possibilités de remplacer ces sacs pollluants à usage unique par des contenants en matière recyclable ou compostable.

Le groupe des Verts désire que le postulat soit transmis directement à la Municipalité et vous invite à le soutenir.

Au nom du groupe des Verts, Richard Golay

Richard Colay